

くらしを守り
市民の願い実現



かけのまち子

いつも全力投球
くらしの願いを届けます

皆様の切実な願いを市政に届けてがんばつてきました。安倍政権の暴走が加速する中、市民生活を守る確かな砦となれるよう引き続き全力で働きます。

勝佐町在住 63歳
江南市生まれ、滝中高、名古屋大学理学部卒。
元古知野中学校教諭。市議2期目。現在市議会建設産業委員、議会運営委員。三重県東員町で町議12年。家族は夫、一女。電話 53-7727
kakenom@xj.commufa.jp

ますます必要 安くて便利な公共交通を何としても

9月議会では、70歳以上の高齢者の市営バスを無料にしている大阪府高槻市を取り上げ、公共交通の効果について質しました。

高槻市は無料バスの有効性を調査検証し、
①高齢者の社会参加 ②健康の増進 ③経済の活性化 ④環境負荷低減の4つの大きな効果があると結論づけています。江南市でも、安くて便利な公共交通の複合的・相乗的な大きな効果と必要性を再認識するべきです。

願いを集めてぜひ実現させましょう。

日本共産党の3議席を



東 よしき あずま 義喜

市民のくらしを守り
ムダを正します

国民の暮らしと権利を守る「ルールある経済社会」をめざし、富裕層と大企業のための政治から国民のための政治に切り替えることこそ必要です。市民の暮らしに軸足を置いた政策の実現に頑張ります。

大間町在住 69歳
伊勢市生まれ、信州大学工学部中退。
市議7期目。現在市議会総務委員、議会改革特別委員会委員長。家族は妻。電話 54-7977
koakm369@gmail.com

一部の地域に巨額の財政投入続き くらし守る予算があとまわしに

事業完了を迎えた布袋本町通線は、わずか440mに総額10億円余も費やしたことが判明しました。鉄道高架事業は、2019年度完成予定がさらに2年延びて事業費も31億円増え、総額220億円にもなる見込みです。

ところが増額分に対する名鉄の負担は一切なく、名鉄のいいなり。この後も布袋駅東地区の開発など巨額の財政投入が続けます。

大手民間事業者が儲かる大型開発優先ではなく、市民のくらしを最優先にする市政に転換させましょう。



三輪 陽子 みのり よしこ

子どもや若者が希望を語れる江南市に

山尻町在住 66歳
大垣市生まれ 岐阜大学教育学部卒。各務原市を中心に岐阜県内で小学校教諭38年。最後の8年間は障がい児教育に携わる。現在、市図書館基本計画策定委員。夫と死別。市内に娘家族。電話 54-6712 yokko0520mi@yahoo.co.jp



森 ケイ子 もり けいこ

市議会議員

三輪陽子さんを よろしくお願いします

39歳で議会へ送っていただいた35年余。平和を守り、日々の暮らしの中で起きている様々な問題を市政に届け、みなさんとともに頑張ってきました。

体力の限界を感じ、後を引き継いでくださる方をお願いしていたところ、三輪陽子さんが決意をしてくださいました。

教師としての経験、障がい者福祉への深い愛情をもって活動してきた三輪陽子さんは、みなさんの期待に応え、活躍していただけるものと確信しています。

長い間のご支援ありがとうございました。

あすの江南 No.422 2018年10、11月
日本共産党江南市委員会 電話 55-9890
市議団のFBとホームページ

